

Fecha 20.07.2020	Sección Economía	Página 14
----------------------------	----------------------------	---------------------

BALANCE NEGATIVO

0.23%

RETROCEDIÓ

El peso frente al dólar la semana pasada, con lo que se cerró en 22.5340 unidades.

0.38%

PERDIÓ

El principal indicador mercado accionario en México la semana pasada.

Peso mexicano liga dos semanas con pérdidas

RUBÉN RIVERA
jriviera@elfinanciero.com.mx

El peso mexicano reportó un retroceso de 0.23 por ciento frente al dólar la semana anterior, y se ubicó en 22.5340 unidades, con lo que ligó dos semanas con un desempeño negativo, de acuerdo con los registros del Banco de México.

Esto, en un entorno en el que la atención de los mercados se ha centrado en la evolución del coronavirus y en los indicadores económicos, en los que buscan indicios de la fortaleza de la recuperación.

“Es importante señalar que el comportamiento del tipo de cambio refleja indecisión por parte de los participantes del mercado, que

están a la espera de más información económica relevante, en particular las cifras de crecimiento económico de México y Estados Unidos correspondientes al segundo trimestre y que se publicarán el jueves 30 de julio”, señaló Gabriela Siller, directora de análisis económico y financiero de Banco Base.

En los mercados accionarios el desempeño fue mixto, en medio del incremento en las tensiones entre EU y China y del número global de contagios de Covid-19.

La semana pasada el Nasdaq tropezó 1.08 por ciento, y el S&P 500 y el Dow Jones subieron 1.29 y 2.29 por ciento. En México el IPC y el BIVA retrocedieron 0.38 y 0.36 por ciento, respectivamente.

